



Der Tauchsportclub Gelnhausen freut sich auf die neue Saison.

FOTO: RE

Angetaucht

Tauchsportclub Gelnhausen eröffnet Saison

Gelnhausen (re). 18 Mitglieder des Tauchsportclubs Gelnhausen haben sich am 1. Mai auf den Weg zum circa eine Stunde entfernten Tauchsee des Hessischen Tauchsport Verbandes in Schönbach bei Herborn gemacht. Bei bestem Wetter und mit guter Laune eröffneten sie die Tauchsaison 2019.

Es wurden reichlich Tauchgänge unternommen, und während einige Teilnehmer sich noch unter Wasser aufhielten, wurde an Land fleißig gegrillt. Von Würstchen über Steaks

bis zu Grillkäse war alles dabei, ebenso wie einige Salate, die die Taucher mitgebracht hatten.

Trotz mittelmäßiger Sicht im See gefiel der Tag allen Teilnehmern sehr und machte als Beginn der Saison Lust auf die kommenden Tauchgänge.

Informationen über den Verein und die Trainingszeiten sowie über die Möglichkeit des Schnuppertauchens finden Interessierte im Internet unter www.tauchen-gelnhausen.de.